

¡Proletarios de todos los países, uníos!

**Pronunciamiento de Adhesión a la
Declaración del Partido Comunista del
Perú y el Partido Comunista de Méjico**

Comité Central

Partido Comunista de España

-Mayo 2020-

¡Proletarios de todos los países, uníos!

Pronunciamiento de Adhesión a la Declaración del Partido Comunista del Perú y el Partido Comunista de Méjico

Enarblando la Declaración: “*Enarbolar Defender y aplicar el Marxismo-Leninismo-Maoísmo, principalmente Maoísmo*”, en este 1º de Mayo, con profundo sentimiento de clase internacionalista, el Comité Central del Partido Comunista de España saluda al Partido Comunista del Perú y al Partido Comunista de Méjico. Nos congratulamos de los aportes de su Declaración Conjunta del 1º de mayo de 2020, y nos adherimos plenamente a su análisis.

Somos plenamente conscientes de que el capitalismo devenido en imperialismo, es la más grande explotación y opresión que ha visto nuestra clase y los pueblos oprimidos del Mundo y que sin su destrucción no habrá revolución proletaria, no habrá sociedad socialista y mucho menos avanzaremos con Revoluciones Culturales Proletarias al comunismo. **¡El imperialismo no lo necesitan ni la clase obrera ni los pueblos del Mundo!**

Con el único fin de aumentar la explotación, hoy impulsan nueva perspectiva imperialista con la IV revolución industrial, poniendo al mando, para reducir costes en la producción lo que denominan inteligencia artificial y que generará el mayor ejército de reserva, de parados de la

historia, negando a millones de trabajadores, no solo el pan y la sal, sino también criminalizando la condición de desempleados a la que son condenados. Su IV revolución industrial agudizará la contradicción entre valor constante y valor variable, lo que acrecentará mayor explotación para paliar los efectos de la reducción de la tasa de ganancia, de la plusvalía, que una máquina no genera, con nuevas medidas contrarrestantes.

La Pandemia del Covi19 ha puesto de manifiesto la sinrazón ideológica del exacerbado individualismo y el hundimiento definitivo de la ideología burguesa. Valores y principios burgueses capitalistas que se centran en el yo primero, el arribismo, entre otras manifestaciones; que promueven el egoísmo contra el espíritu común solidario innato a las masas, que comprenden perfectamente el bien colectivo. Todas estas manifestaciones sirven de sostén ideológico para profundizar y justificar una inaudita corrupción inherente al propio sistema capitalista en imperialismo. Dicen que hemos de ser eficientes para enfrentar su crisis, cuando sabemos que el significado real su eficiencia se traduce en mayor explotación; que hemos de apostar por ser emprendores, ser autónomos, para barrer de esa forma con todos los derechos y conquistas logrados. El fracaso del neoliberalismo, la crisis moral que se manifiesta en las diversas sociedades y la descomposición del sistema confirman la crisis y hundimiento de la ideología burguesa.

La guerra comercial y el proteccionismo que hoy desencadenan, no es sino preludio de perspectiva de la III nueva Guerra Imperialista con el objetivo de mantener o conquistar la hegemonía y salvaguardar e imponer la

explotación capitalista en todo el Mundo. Es expresión de la contienda interimperialista en la que EE.UU. y China pugnan por la hegemonía del Mundo, siendo el imperialismo yanqui el que más quiere y prepara la guerra, con el fin de perpetuar su debilitada hegemonía. Por su parte China prepara su ascenso a la conquista de la hegemonía mundial tratando de ganar tiempo para desarrollar su defensa, diplomacia y el estableciendo nuevas alianzas estratégicas. Esta situación expresa el desarrollo de la bipolaridad entre EEUU y China, bloques tras los cuales se están alineando otras potencias y naciones. Los comunistas, el proletariado y los pueblos del mundo, debemos rechazar la disyuntiva de decantarnos por uno u otro bloque imperialista.

Así, las grandes potencias imperialistas agudizan sus contradicciones en la perspectiva de un nuevo reparto del mundo. Esta situación es el rostro característico de un mundo en imperialismo y desembocará inevitablemente en un nuevo reparto del mundo a través de las armas, cuyo gasto mundial sobrepasa hoy los 1.82 billones de \$ en el Mundo, de una guerra de rapiña imperialista que generará, como la experiencia de más de 100 años de imperialismo nos enseña, nueva y más grande carnicería de hijos del pueblo, y ante la que únicamente podemos enfrentar con guerra popular mundial. Es en este contexto, que hoy se sirven de la Pandemia del Covi19 generada por el imperialismo, con los estados de alarma y confinamiento decretados, como ensayos de cómo mantener la opresión control de las grandes masas del pueblo.

Una cuestión clave y decisiva, es la comprensión de la validez universal de la guerra popular y su consecuente

aplicación concreta; teniendo en cuenta los diferentes tipos de revolución y las condiciones específicas de cada revolución, lo que nos demanda impulsar la construcción, reconstitución o reconstrucción de Partidos Comunistas, de Partidos guiados por el Marxismo-Leninismo-Maoísmo y su concreción específica. Debemos considerar la cuestión clave de que no se ha repetido ninguna otra insurrección como la de 1917, de que, al fin y al cabo, dicha insurrección desencadenó una guerra revolucionaria de varios años. Por lo tanto, en los países imperialistas la revolución socialista para destruir el capitalismo, con Partido Comunista al frente, únicamente puede concebirse como guerra revolucionaria en función del Poder para la clase obrera, y dicha guerra revolucionaria hoy sólo se puede impulsar aplicando la estrategia militar del proletariado: la guerra popular.

Para finalizar, hoy más que nunca los comunistas, los revolucionarios, el proletariado y los pueblos del Mundo, enarbolando el marxismo-leninismo-maoísmo, principalmente el maoísmo, llamamos a todos los comunistas y revolucionarios del mundo a reagruparnos en este período de nueva crisis, del más alto desempleo en ciernes, empobrecimiento y sufrimientos crecientes acentuados aún más por la Pandemia desatada del Covid-19, para oponer la revolución a la guerra de rapiña imperialista, consolidando la unidad ideológica de nuestros partidos como base de la unidad organizativa en pro de la Internacional Comunista que coadyuve a preparar la Revolución Proletaria Mundial y la destrucción del capitalismo, único rumbo de la clase y los pueblos del mundo para su emancipación y marcha hacia su meta final; Partidos Comunistas dirijan la revolución de Nueva Democracia,

Socialista y con Revoluciones Culturales Proletarias, en la perspectiva de los 50 a 100 años, avanzar a la meta final del **COMUNISMO**.

Mayo 2020



Comité Central

Partido Comunista de España

